

INSPECTORIA SALESIANA DE MARIA AUXILIADORA
Colegio Salesiano "María Auxiliadora"
M E R I D A - (E S P A Ñ A)



Rvdo. D. Santiago Francia Rebollo

2647

Queridos hermanos: El pasado 24 de Febrero moría en Madrid, en el Hospital Clínico, víctima de un tumor maligno en la base del cráneo, el Rvdo. D. Santiago Francia Rebollo, perteneciente a esta Comunidad de Mérida.

Su salud últimamente se iba debilitando, aunque desconocíamos sus causas.

Quiso le hicieran un reconocimiento profundo y para ello se internó en el Hospital Clínico, donde trabaja un sobrino médico. Apareció un tumor, que ya desde los primeros momentos nos hizo alentar pocas esperanzas. No obstante, él, animoso, aceptó de buen grado la operación con el deseo y la esperanza de poder volver pronto a su trabajo en el Colegio.

No fue posible extirparlo, pues resultó maligno. Durante una semana permaneció en sala de recuperación y el domingo, día 24, a las 7 de la mañana, entregaba serenamente su alma al Señor.

Varias veces, durante estos dos meses, fuimos a visitarlo Salesianos de la Casa, familiares, Salesianos de Madrid, destacando por su delicadeza el Rvdo. D. Miguel Rodríguez Rumbao y el Coadjutor D. Bernabé Marcos.

El funeral «de corpore in-sepulto» lo tuvimos en la casa salesiana de Madrid-Estrecho, siendo testigos de fraterna caridad por parte del Sr. Director y hermanos. Concelebramos 20 sacerdotes de la Inspectoría de Sevilla y Madrid, presente el P. Inspector y D. Alfonso Francia, sobrino de D. Santiago, que presidió la Eucaristía. Se enterró en Madrid en la tumba familiar.

DATOS BIOGRAFICOS

Nació el día 31 de Enero de 1913 en Barruecopardo (Salamanca), en una familia profundamente cristiana.

Al Aspirantado de Cádiz llegó en Septiembre de 1925, pasando a Montilla para concluir los estudios de Humanidades.

Su Noviciado y primera profesión los hace en San José del Valle, renueva los votos en Utrera y se consagra a Dios definitivamente con la profesión perpetua el año 1938 en San José del Valle.

Su período de prácticas —5 años— lo divide entre Fuentes de Andalucía y Ronda, Colegios de los que guardará siempre gratos recuerdos.

En Carabanchel Alto, donde estudia los dos últimos cursos de Teología, es ordenado sacerdote por el Dr. Eijo Garay el 1 de Junio de 1941, centenario de la ordenación y primera Misa de D. Bosco.

Su vida sacerdotal transcurre por los Colegios de Utrera del año 1941 al 1943 como profesor. Siempre como Catequista en Alcalá de Guadaira hasta el año 1947, en Campano hasta 1949, en Ronda hasta 1951 y en Córdoba hasta 1953.

Vuelve a Utrera y en 1954 es destinado a Alcalá de Guadaira, como Prefecto, hasta el año 1960 y a Campano hasta 1962.

En Puerto Real hace de Catequista desde el año 1962 al 1965 y de nuevo a Utrera por un año.

En 1966 es destinado a este Colegio de Mérida como profesor y confesor, donde permanece, manifestándose contento y satisfecho, hasta su muerte.

De su vida destaca los siguientes aspectos:

Hombre bueno.—Repetidamente y por distintos caminos he escuchado, sirviéndome de confirmación, el elogio sencillo pero profundo: «Era un hombre bueno». Profundamente humano. Ayudaba siempre. Comprendía. Perdonaba.

Profesor.—Durante toda su vida se distinguió como competente y apreciado profesor, tarea en que le sorprendió la muerte.

Sacerdote.—Siempre se manifestó como sacerdote. De resaltar es su continua y callada labor en el sacramento de la Penitencia, dispuesto siempre a las necesidades de los jóvenes.

En Mérida, donde había trabajado desde el año 1966, era muy apreciado y ha sido muy sentida su muerte.

El día 28 tuvimos solemne funeral. Asistieron los chicos mayores, que lo apreciaban mucho y gran número de amigos. Presidió la Eucaristía el Vicario General de la Diócesis, concelebrando 18 sacerdotes, venidos de las Casas vecinas y de todas las parroquias de la ciudad.

Al recordar con cariño y sencillez —como repetidamente había manifestado él— la persona y la vida del querido D. Santiago, os invito a tenerle presente en vuestras oraciones, pidiendo al Señor por el eterno descanso de su alma, y para que el Señor suscite entre nuestros buenos muchachos quienes quieran seguir las huellas del buen salesiano que marchó al seno del Padre.

Encomendándoos también esta Comunidad y sus intenciones, me profeso afectísimo en D. Bosco

JUSTO GONZALEZ

Director

Mérida, 10 de Marzo de 1974.

DATOS PARA EL NECROLOGIO: Santiago Francia Rebollo, nacido en Barruecopardo (Salamanca), el 31 de Enero de 1913. Muerto en Madrid el 24 de Febrero de 1974, a los 61 años de edad y 33 de sacerdocio.